
２年・№１１ H３０.１１.２０親と子で読む学年だより
学年目標「みんな仲良く まっすぐに！」

～友だちの良さを認め合おう～
～正しい判断を身に付けよう～

［後期の富士宮三中の学校組織が決定しました・・・！］
先月、文化発表会も無事終わり、三中では後期がスタートしました。生徒会役員や専門委員会

の委員長・副委員長や学級委員が決定しました 「学校のリーダー」として３年生から２年生へ。

と引き継がれ、２年生の活躍が期待されます。

リーダーだけにとどまらず、全員にあてはまることですが、 とよく言わ「３年生は学校の顔」

れます。３年生になってから初めてその顔を作り始めるのではなく、２年生の今の時期から「学

校の顔」としての自覚をもって生活していきましょう。

リーダーは集団全体のことに気を配り、みんながより良い学校生活が送ることができるように

努力している人達です。時には「先生方から一番しかられる存在」になるときもあります。だか

、 、「 、らこそ この人たちをリーダーとして認めた皆さんは この人たちの思いをしっかり聞き入れ

指示に従うことが大切」です。そこで今回は生徒会本部役員と学級委員の皆さんに、抱負を書い

てもらいました。生徒会本部役員と学級委員さん達のやる気を感じてください。次回の学年だよ

りは、専門委員長・副委員長のコメントを紹介します。

生徒会本部役員 学級委員

池野利留 １組 川口一輝 岡村綾奈生徒会長

橋口 空 ２組 渡邊紫生 村松夢菜副会長

遠藤大夢 ３組 秋山太良 早川亜虹副会長

秋山聡太 ４組 木内和憧 竹内菜乃佳書記

生徒会本部役員

池野利留生徒会長

私は今回初めて生徒会本部役員になりました。まだ、分からないことや慣れないことも

ありますが、生徒会長として自信と責任をもって一生懸命活動していきたいです。私はこ

の三中をより生徒が主体となって動くことができるような学校にしていきたいと考えてい

。 、 、ます 今までやったことのないようなことにも挑戦し 伝統を受け継いでいくだけでなく

新しいものも創っていって、生徒のみんながやりがいをもって生活していけるような三中

にしていきたいです。

橋口 空副会長

私は「今～私たちが動き出す～」というスローガンを目指し、三中を生徒主体にしていき

たいと考えています。そのためには各専門委員長・副委員長たちと協力して活動していきた

。 、いです あいさつ当番や合唱交歓会などをして伝統についてしっかりと取り組むだけでなく

無言清掃や２分前着席・１分前黙想など基本も徹底できる学校にしたいです。よろしくお願

いします。

遠藤大夢副会長

僕は生徒会本部役員として、みんなが平等であり、学校を楽しめるようにしていきたいで

す。そのためにはまず、僕がどんな仕事も楽しんで行い、先輩・後輩にかかわらず生徒の意

見を聞き、それをどんどん取り入れていけるようにしたいです。とにかく三中生全員が毎日

学校に楽しく来ることができるようにしていきたいです。

秋山聡太書記

後期生徒会本部役員では生徒主体を軸として「今～私たちが動き出す～」というスローガ

ンを掲げました。このスローガンを達成させるために自分は、あいさつに力を入れて生徒一

人一人の関わりを増やしていきたいと思っています。そして、三中を積極性あふれた学校に

していきたいと思っています。これから１年間よろしくお願いします。



学級委員

１組 川口一輝

学級委員として、メリハリのついた学年にし

たいです 「楽しむときは楽しむ やるときはや。

る」を学年全体で徹底したいです。クラスでは

「時間厳守 「考動＋α」を意識した生活ができ」

るようにしたいです。学級委員としてしっかり

クラスをまとめて盛り上げていきたいです。

１組 岡村綾奈

私は２年１組や学年全体を「周りのことを見

て、考えて行動できるクラス・学年にしていき

」 。 、たい と思っています 大きな行事を終えた今

気の緩みからあいさつや２分前着席・１分前黙想への取り組み方が甘くなっているような気

がします。みんながメリハリのある行動ができるように、呼びかけていきたいです。

２組 渡邊紫生

僕はこの学年を、明るく元気で楽しい学年にしたいと思っています。そのために、あいさ

つや移動教室などの呼びかけをしっかり行い、学年を引っ張って行きたいです。また、２年

２組をまとまりのあるクラスにしたいと考えています。そのためには、自分から進んで呼び

かけをしたり、合唱では大きな声で歌ったりしてクラスをまとめるためにみんなを引っ張っ

て行くことができるように努力したいと思っています。

２組 村松夢菜（学年副委員長）

私は学級委員として、クラスや学年の中心となり、集団を引っ張っていけるようになりた

いです。そして、今よりももっとより良いクラス・学年にしていきたいと思っています。そ

のためにはまず、基本的なことを徹底してメリハリをつけ、２年生全体が三中のリーダーと

して責任をもてる集団にしたいです。私も学級委員として積極的に呼びかけなどを行い、み

んなで良い集団を創っていきたいです。

３組 秋山太良（学年委員長）

僕は学級委員として、学年のみんなが基本の徹底をさらに強いものにするために、積極的

に呼びかけて、今よりももっと良い学年にできるようにしていきたいです。また、伝統であ

る「合唱」と「あいさつ」も人より大きい声を出し、自分から積極的に行うことでさらに良

い学年にしていけるように頑張りたいです。

３組 早川亜虹

私は後期学級委員として、みんなが積極的に意見を言い合えて、メリハリがついた学年に

していきたいです。私のクラスでは休み時間と授業のメリハリがついていなく「２分前着席

・１分前黙想」がしっかりできていないと思うので、私は自ら行動し、みんなに呼びかけが

できるようになりたいです。

４組 木内和憧

僕はこの学年を、何事にも一生懸命になれるような学年にしたいです。そのために自分か

ら率先して色々なことに挑戦していき、みんなに呼びかけをしていけるようにしたいです。

４組が学年のお手本となり、どんなことにも前向きに取り組んでいくことができるようなク

ラスなれたらいいなと思っています。

４組 竹内菜乃佳

３年生から委員会などを引き継ぎ、２年生が三中を引っ張って行く立場となりました。私

は先輩たちにも負けない学年にしたいと思っています。私が学級委員になったのは、４組が

全校を引っ張っていける「超いいクラス」にしたいと強く思っているからです。自分にはど

れだけやれるか分かりませんが、頑張っていきます。


